

保育園だより

2025年5月号

ニキキッスたび素保育園

天気の良い日は、夏を感じさせる日差しで汗ばむような日もあれば、朝夕寒く感じられる日もありますね。新年度が始まり、少しずつ保育園生活にも慣れてきたように感じます。青空のもと、公園で元気に泳ぐこいのぼりに負けないくらい、しっかりと体を動かしてボール遊びや草花を見たり、ダンゴムシを見つけたりと大好きな戸外遊びを楽しみたいと思います。季節の変化による体調の変化もみられ、心も体も疲れやすいので、家庭との連携を密に取っていきます。



2歳になりました

3歳になりました

5月の行事予定

2日(金) 誕生会

9日(金) 身体測定

21日(水) 避難訓練

23日(金) 防犯訓練

14日(水) 28日(水) 英語で遊ぼう

9:00~



うさぎくみの様子

うさぎ組がスタートして1か月が経ち当初は卒園したお友だちがいなくなり、物足りなさを感じているようでしたが、少しずつ新しい環境、お友だちにも慣れて笑顔が溢れるようになってきました。最近は色々なものに興味を持って、お散歩に行くと「これなーに？」と保育者に聞いたり「ちょうちょおった！」「ワンワン！」と子ども達が見つけたものを教えてくれたりすることも多くなりました。また、パズルにはまっているうさぎ組さんは、ピースの多いパズルにも一人で挑戦したり、保育者と一緒に挑戦してできた達成感を味わっています！



あひるくみの様子

新しいお友だちも増えて8名になったあひる組さん♪新しいお部屋やお友だち、先生にドキドキしていましたが、4月後半になってくると少しずつ慣れてきて自分から好きな玩具を先生のところまで持ってきてくれたり、「こいのぼり」や「チューリップ」などの季節の歌を笑顔で歌ってくれたり楽しそうな姿がたくさん見られるようになりました♪お散歩ではおだちと手を繋いで歩き、歩ける距離も少しずつ伸びてきました！公園で滑り台にも挑戦しましたが、自分からどンドン滑ったり階段を登ったりして驚きました！これからもいろいろな公園に遊びに行き、春の自然にも触れながら戸外活動を楽しんでいきたいです。



ひよこくみの様子

新しいお友だちを迎え、4月もあっという間に過ぎました！初めてお家の人から離れることに子どもたちも不安だったと思いますが、今では笑顔で登園して、先生の方に手を伸ばして抱っこしてほしいとアピールしたり、色々な表情を見せてくれるようになったり嬉しい気持ちでいっぱいです。戸外遊びでは初めての散歩車に緊張している表情も見られましたが、慣れてくると嬉しそうに周りをキョロキョロ見たり、指を差したりして景色を楽しむ姿も見られましたよ！これからも生き物や草花に触れながら楽しく過ごしていきたいと思います♪

保育園からのお願い♪

◎全ての持ち物に名前の記入を忘れずをお願いします！

◎トラブルに繋がりますのでおもちゃは保育園には持って来ないようにしましょう！

◎防犯の為、送迎時は送迎証を必ず首に吊って持って来てください！

